

Espagne : 950 décès en un seul jour pour le Covid-19



Madrid, 2 avril (RHC)- 950 personnes sont décédées ces dernières 24 heures en Espagne à cause du coronavirus ce qui porte le nombre total de morts à 10 003 depuis le début de l'épidémie dans le pays. On a comptabilisé aujourd'hui 110 238 personnes atteintes, plus de 54 mille patients hospitalisés dont 6 mille 92 ont été accueillis dans ses unités de soins intensifs et 25 mille 743 malades ont quitté l'hôpital guéris.

Au cours de la dernière journée 8 mille 102 nouveaux cas ont été détectés, soit une augmentation de 8% par rapport au jour précédent.

Le système sanitaire de plusieurs Communautés Autonomes se trouve dans un état critique surtout de celle de Madrid, le territoire qui a accumulé le plus grand nombre de cas positifs et de décès. Dans cette région, le 31 mars, mille 502 sur les mille 761 lits disponibles dans les unités de soins intensifs, après avoir augmenté le nombre considérablement depuis le début de la crise sanitaire, étaient déjà occupés par des patients atteints de Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218592-espagne-950-deces-en-un-seul-jour-pour-le-covid-19>



Radio Habana Cuba